

## ESPECIALIZACIÓN

# Formación en medicina hiperbárica y subacuática

|| R. D. M.  
CASTELLÓN

El diploma universitario en medicina hiperbárica y subacuática tiene como objetivo cubrir el déficit formativo sobre estas materias en el Grado de Medicina y en especialidades médicas. Trata de suplir la carencia para profesionales de la medicina que desarrollan su labor en urgencias y emergencias, como el SAMU, Medicina Intensiva, Reanimación, del Deporte, del Trabajo, etc. Más en: [www.fue.uji.es/medicinahiperbarica](http://www.fue.uji.es/medicinahiperbarica). ≡